

C'est à un rendez-vous de solidarité que, depuis le 7 avril et jusqu'au 7 mai prochain, vous convie notre "Petit Montmartre Garennois". Deux des artistes et artisans d'art qui oeuvrent autour de la Place de la Fontaine, vous y invitent à une expo-vente d'encadrements et de dessins d'enfants, dont tous les bénéfices iront à l'Association française de lutte contre la mucoviscidose. Nous avons écouté leur cœur parler.



Cœur d'artistes à deux voix

Marie-Laure, comment a germé l'idée de cette expo-vente ?

Très spontanément. Devant la douleur de la mère d'une de mes élèves, qui après des années de lutte contre cette terrible maladie, venait de perdre sa fille, j'ai ressenti le besoin de lui manifester concrètement ma compassion et mon soutien. Mes élèves à qui je m'en suis ouverte ont unanimement souhaité l'aider à surmonter sa peine. L'idée d'encadrer des dessins d'enfants s'est imposée naturellement.



leurs cœurs purs peuvent vous apporter.

M.L. : Si mes élèves ont effectivement quitté l'enfance depuis un certain nombre d'années, elles s'y sont replongées avec ravissement pour créer des encadrements en harmonie avec les "petits chefs-d'œuvre" confiés par Florence. Très honnêtement, je suis fière de leur travail. Quelque part, j'ai tendance

à croire que la spontanéité et la générosité de cette entreprise collective ont transcendé leurs hésitations d'"apprenties".

Florence Guizard, l'atelier des enfants que vous animez se devait donc d'être sollicité ?

Bien que nouvellement installée avenue Joffre, je suis depuis longtemps sensibilisée aux souffrances cruelles qu'affrontent les enfants atteints par cette maladie. J'ai d'autant plus souscrit à l'idée de Marie-Laure que plusieurs de mes élèves sont atteints d'une maladie génétique.

Si vous aviez un seul vœu commun à formuler, vous avanceriez lequel ?

Que les garennois soient nombreux à suivre l'exemple du Dr Max Catrin, maire de La Garenne, et de ses adjoints, qui nous ont fait l'honneur d'assister au vernissage de cette expo-vente, le 10 avril dernier.

Initiatrices du projet (de droite à gauche) : Marie-Laure, sa fille et Florence Guizard.

Pour enthousiastes qu'aient été les enfants, la réalisation d'une telle opération n'a pas dû être une mince affaire ?

F. G. : Il a fallu, certes, canaliser la générosité de nos petits artistes en herbe (de 5 à 11 ans) mais ce n'est pas cet aspect que je garderai en mémoire. Devant leur quarante peintures finalisées, j'ai ressenti un vrai bonheur : celui que seuls

Dessins encadrés vendus au prix unique de 200 F.

Les amis de Marie Laure : 6, avenue Joffre

L'atelier des enfants : 11 ter, avenue Joffre

